

Liza Laila Fauziah (1192010084) 2023, “PENGARUH PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKADEMIK BERBASIS JIBAS (Jaringan Informasi Bersama Antar Sekolah) Penelitian di Madrasah Tsanawiyah YPPA Cipulus Purwakarta”

ABSTRAK

Perkembangan teknologi pada bidang pendidikan telah mengalami peningkatan yang sangat pesat dan kompleks. Salah satunya ialah teknologi administratif yang membantu mempermudah lembaga berinteraksi dan berkomunikasi dengan konsumen yang tidak lagi dibatasi oleh jarak, waktu dan tempat. JIBAS merupakan aplikasi sistem pendukung manajemen pendidikan yang membantu pengoperasional sekolah dalam mengatur, mengelola dan merapikan data. Untuk meraih mutu pendidikan yang baik, kinerja guru juga menjadi penentu dalam memenuhi standar yang ditargetkan sekolah dengan mengembangkan kinerjanya.

Penelitian ini bertujuan untuk : (1) Untuk mengetahui penerapan sistem informasi akademik berbasis JIBAS di MTs YPPA Cipulus Purwakarta, (2) Untuk mengetahui pengembangan kinerja guru di era digital di MTs YPPA Cipulus Purwakarta, dan (3) Untuk mengetahui pengaruh sistem informasi akademik berbasis JIBAS terhadap pengembangan kinerja guru di MTs YPPA Cipulus Purwakarta. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif analisis regresi. Pengumpulan data pada penelitian ini didapatkan melalui kuesioner dengan pengukuran data skala likert. Responden penelitian ini adalah pendidik dan tenaga kependidikan di MTs YPPA Cipulus Purwakarta sebanyak 50 orang.

Berdasarkan hasil pengujian secara statistik menunjukkan perhitungan pada: (1) Penerapan sistem informasi akademik berbasis JIBAS di MTs YPPA Cipulus Purwakarta (X) memperoleh nilai rata-rata “Cukup” sebesar 3,24. karena berada dalam rentang 2,60 – 3,39. (2) Pengembangan kinerja guru di MTs YPPA Cipulus Purwakarta (Y) memperoleh hasil “Cukup” dengan nilai rata-rata sebesar 3,11 karena berada pada rentang *interval* 2,60 – 3,39. (3) Hasil analisis regresi, uji signifikansi statistik t dan uji signifikansi simultan (uji F) menunjukkan hasil yang bersifat positif (+) sebesar sebesar 10,168 dengan sig. $0,001 \leq 0,05$. Pengujian juga dikuatkan dengan koefisien determinasi sebesar 68,3% penerapan sistem informasi akademik berbasis JIBAS memiliki pengaruh terhadap pengembangan kinerja guru. Sedangkan 31,7% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak terdapat pada penelitian ini.

Kata Kunci: JIBAS, Sistem Informasi Akademik, Kinerja Guru